

WT

Dienstag, 20. September 2022 1

Kilometern SEITE 5
und das Fazit SEITEN 8/9

NACHRICHTEN

Kinderbibelwoche

WEISSENBURG - Vom heutigen Dienstag, 20. September, bis Freitag, 23. September, lädt die Evangelisch-Lutherische Kirchengemeinde Weißenburg alle Kinder zwischen fünf und zwölf Jahren zur Kinderbibelwoche ins Gemeindehaus St. Andreas ein. Jeweils von 16 bis 17.30 Uhr können die Kinder hier die abenteuerliche Geschichte von Peters Reise ins Glück mitverfolgen. Dazu gibt es eigens gedrehte Bibelfilmclips, Lieder und Stationen mit Bastelideen und Spielen zum Thema. Während der Woche entsteht außerdem ein kleines Musical, das Teil des Familiengottesdienstes am Sonntag, 25. September, um 10 Uhr in der Andreaskirche sein wird.